



À LA UNE

EARTH AVOCATS SE DOTE D'UNE ÉQUIPE CONSTRUCTION

Après avoir assuré la direction et l'animation du Département droit de la Construction au sein du Cabinet DS avocats, Marie-Pierre Alix rejoint le Cabinet Earth Avocats accompagnée de Stéphanie de Larouillère et de leur équipe. Elles interviennent aux côtés de leurs clients

dans la mise en œuvre de leurs projets de réalisations immobilières et interviennent plus particulièrement dans les grands dossiers contentieux, à tous les stades d'une opération de construction. L'arrivée de cette équipe de 5 avocats marque une étape cruciale pour le cabinet Earth

Avocats qui souhaite apporter à ses clients une approche toujours plus stratégique, fondée sur une compréhension fine de leurs enjeux métiers et des contextes politiques et économiques dans lesquels ils évoluent. (communiqué) ■

